

# Prüfung mit KextUpdater - was nun?

**Beitrag von „g-force“ vom 12. Juni 2021, 20:35**

Meine aktuelle EFI ist noch OC 0.68, ich möchte wg. den Fehlermeldungen noch nicht auf 0.70 updaten.

Was soll ich zuerst machen - Update auf 0.70 oder erst die Fehlermeldungen abarbeiten?